
 
 
November 3, 2025 at 4:00 p.m. / 3 novembre 2025 à 16 h  
 
REGULAR PUBLIC MEETING/SÉANCE ORDINAIRE PUBLIQUE  

 
1.  
CALL TO ORDER/OUVERTURE DE LA SÉANCE  

 
2.  
ADOPTION OF AGENDA/ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  
 
3.  
CONFLICT OF INTEREST DECLARATIONS/DÉCLARATIONS DE CONFLITS D’INTÉRÊTS  
 
4.  
ADOPTION OF MINUTES/ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL  
 
 

5.  
CONSENT AGENDA/QUESTIONS SOUMISES À L’APPROBATION DU CONSEIL   

 

6.  
PUBLIC AND ADMINISTRATION PRESENTATIONS/EXPOSÉS DU PUBLIC ET DE 
L’ADMINISTRATION  
 
6.1 PUBLIC PRESENTATIONS/EXPOSÉS DU PUBLIC 
5 minutes  
 
6.1.1 Presentation – Holocaust Remembrance Week – Suzanne Trites  
 
 Présentation – Semaine de commémoration de l’Holocauste – Suzanne Trites  
  
6.2 ADMINISTRATION PRESENTATIONS/EXPOSÉS DE L’ADMINISTRATION  
15 minutes  
 
6.2.1 Presentation – Moncton Fire Department 150th Anniversary – Conrad Landry Fire Chief  
 
 Présentation – Gala du 150e anniversaire du Bureau d’incendie de Moncton – Conrad Landry, 

chef des pompiers 
 
6.2.2 Presentation – Codiac Regional Policing Authority (CRPA) Budget – Don Moore, CRPA Chair and 

Jean Goguen, Finance Chair 
 
 Présentation – Budget de l’Autorité policière régionale de Codiac (APRC) – Don Moore, président 

de l’APRC et Jean Goguen, président du Comité des finances 
____________________________________________________________________________________ 

7. 
PLANNING MATTERS/QUESTIONS D’URBANISME  
 
 
7.1 Public Hearing – 291 Main Street – Objections received 
 
Motion: That  Moncton City Council approve the proposed Zoning By-law amendment 
Z-222.53, by giving second and third reading to the By-law amendment. 
 
The amendment should be subject to a resolution with the following conditions, which 
are the same conditions that the 2023 approval were subject to, with one addition 
related to the rear yard setback: 



 
1. That the Developer shall employ additional flood mitigation measures to reduce the risk 

and impact of flooding in the lower level of the parking structure. These flood mitigation 
measures are to be prepared by a certified Professional Engineer licensed to practice in 
the Province of New Brunswick, and may include, at the request of the City Engineer or 
their designate and subject to their acceptance, studies or designs prepared and 
stamped by said Professional Engineer; 

2. That prior to the issuance of a Building and Development permit the landowner 
shall enter into an agreement with the City regarding the underground parking to 
ensure proper performance of any terms and conditions required herein;  

3. That any impacted soil and/or groundwater must be managed in accordance with 
New Brunswick’s Department of Environment and Local Government’s 
Guidelines for the Management of Contaminated sites. If remedial actions are 
required, the Remedial Action Plan must be approved by the DELG and a 
Closure Report submitted to and acknowledged by the DELG once remedial 
activities are completed; 

4. That flexibility regarding the height of the building is permitted without having to 
amend this resolution of Council, provided the tower height does not go below six 
storeys; 

5. That despite section 123(1) of Zoning By-law Z-222 the façade step-back is 
permitted to be reduced in some areas, as per plans; 

6. That despite section 117(d) of Zoning By-law Z-222 the spans between jogs and 
recesses are permitted to be increased in some areas, as per plans; 

7. That despite section 51 of Zoning By-law Z-222 an off-street loading space is not 
required on the site; 

8. That all uses of land pursuant to this agreement shall conform with the provisions 
of the City of Moncton Zoning By-law, as amended from time to time, except as 
otherwise provided herein; 

9. That nothing contained herein shall prohibit or in any way limit the Developer’s 
right to apply for a variance pursuant to the provisions of the Community 
Planning Act;  

10. The development shall be carried out in substantial conformance with the plans 
and drawings submitted as Schedule B; and 

11. That the rear yard setback be maintained at 6 metres. 

 
 
 Audience publique – 291, rue Main – Motifs d’opposition reçus 
 
Motion : Que le Conseil municipal de Moncton adopte en deuxième et en troisième 
lectures la modification proposée de l’Arrêté de zonage, soit l’arrêté Z-222.53. 
 
Cette modification doit faire l’objet d’une résolution assortie des conditions suivantes, 
soit les conditions auxquelles était soumise l’approbation de 2023, ainsi qu’une autre 
condition liée à la marge de retrait de la cour arrière : 
 

1. Le promoteur immobilier doit faire appel à des mesures supplémentaires d’atténuation 
des effets des inondations afin de réduire le risque et les conséquences des inondations 
au niveau inférieur de la structure de stationnement. Ces mesures, qui doivent être 
préparées par un ingénieur agréé titulaire du permis d’exercice au Nouveau-Brunswick, 
peuvent comprendre, à la demande de l’ingénieur municipal ou de son fondé de pouvoir, 
et sous réserve de son approbation, des études ou des maquettes préparées et 
estampillées par ledit ingénieur. 

2. Avant la délivrance d’un permis de construction et d’aménagement, le 
propriétaire foncier doit conclure avec la Ville un accord concernant le 
stationnement souterrain pour veiller à bien respecter les clauses et les 
conditions prévues dans les présentes.  



3. Les sols et les eaux souterraines touchés doivent être gérés conformément aux 
Lignes directrices sur la gestion des lieux contaminés du ministère de 
l’Environnement et des Gouvernements locaux (le Ministère) du 
Nouveau-Brunswick. S’il faut prendre des mesures d’assainissement, le Plan 
d’assainissement doit être approuvé par le Ministère, et le rapport de fermeture 
doit être déposé auprès du Ministère, qui doit en accuser réception à la fin des 
activités d’assainissement. 

4. Il doit y avoir une certaine souplesse en ce qui concerne la hauteur du bâtiment 
sans avoir à modifier la présente résolution du Conseil municipal, pourvu que la 
hauteur de la tour d’habitation ne soit pas inférieure à six étages. 

5. Nonobstant le paragraphe 123(1) de l’Arrêté de zonage Z-222, il est permis de 
réduire la marge de recul de la façade à certains endroits, selon les plans. 

6. Nonobstant l’alinéa 117d) de l’Arrêté de zonage Z-222, il est permis d’accroître 
dans certains secteurs, conformément aux plans, les espaces entre les saillies et 
les retraits. 

7. Nonobstant l’article 51 de l’Arrêté de zonage Z-222, une aire de chargement hors 
rue n’est pas requise sur le site. 

8. Tous les aménagements du terrain réalisés conformément à cette résolution 
doivent respecter les dispositions de l’Arrêté de zonage de la Ville de Moncton, 
dans sa version modifiée périodiquement, sauf dans les cas contraires prévus 
dans la présente. 

9. Nulle disposition de la présente ne doit interdire ou limiter, d’une manière ou 
d’une autre, le droit du promoteur de demander une dérogation conformément 
aux dispositions de la Loi sur l’urbanisme.  

10. Les travaux d’aménagement doivent être réalisés en respectant essentiellement 
les plans et les dessins reproduits à l’annexe B. 

11. Il faut maintenir à six mètres la marge de retrait de la cour arrière. 

 
 
 
 

8.  
STATEMENTS BY MEMBERS OF COUNCIL/EXPOSÉS DES MEMBRES DU CONSEIL  
 

9.  
REPORTS AND RECOMMENDATIONS FROM COMMITTEES AND PRIVATE 
MEETINGS/RAPPORTS ET RECOMMANDATIONS DES COMITÉS ET RÉUNIONS À HUIS 
CLOS  
 
9.1 Recommendation(s) – Committee of the Whole – October 27, 2025 
 
 Recommandation(s) – Comité plénier – le 27 octobre 2025 
 
 

10. 
REPORTS FROM ADMINISTRATION/RAPPORTS DE L’ADMINISTRATION  
 
10.1 Presentation – BIA Levy Budget – Patrick Richard, Executive Director DMCI 
 
Motion: That  Moncton City Council authorize the City Clerk to give notice which is to be 
published in accordance with the requirements contained in the Business Improvement Areas 
Act, R.S.N.B. 2014, c.102, on the 2025 budget submitted by Downtown Moncton Centre-ville Inc.; 
and 
 
That By-Law A-1002.25 be given First Reading. 
 
 
  



Présentation – Budget de l’impôt de la ZAA – Patrick Richard, directeur général, DMCI 
 

Motion : Que le Conseil municipal de Moncton autorise la greffière municipale à diffuser l’avis à 
publier conformément aux exigences de la Loi sur les zones d'amélioration des affaires, LRN-B 
2014, chap. 102, pour le budget 2025 déposé par Downtown Moncton Centre-ville Inc.; 
 
Que l’Arrêté A-1002.25 soit adopté en première lecture. 
 
 
 

11.  
READING OF BY-LAWS/LECTURE D’ARRÊTÉS MUNICIPAUX  
 
11.1 A By-Law in Amendment of a By-Law Relating to the Approval of the Budget for Downtown 

Moncton Centre-ville Inc. and to Establish a Special Business Improvement Area Levy in the City 
of Moncton, being By-Law A-1002.25 – First Reading (subject to approval of item 10.1) 

 
  Arrêté portant modification de l’Arrêté concernant l’approbation du budget de Downtown Moncton 

Centre-ville Inc. et l’établissement d’une contribution spéciale pour la Zone d’amélioration des 
affaires de la Ville de Moncton, soit l’arrêté A-1002.25 – Première lecture (sous réserve de 
l’approbation du point 10.1) 

  
11.2  A By-Law in Amendment of The City of Moncton Zoning By-Law, being By-Law Z-222.53 (291 
 Main Street) – Second and Third Readings (subject to approval of item 7.1) 
 
 Arrêté portant modification de l'Arrêté de zonage de la Ville de Moncton, soit l’arrêté Z-222.53 
 (291, rue main) – Deuxième et troisième lectures (sous réserve de l’approbation du 
 point 7.1) 
 

12.  
NOTICES MOTIONS AND RESOLUTIONS/AVIS DE MOTIONS ET RÉSOLUTIONS  
 
 

13.  
APPOINTMENTS TO COMMITTEES/NOMINATIONS À DES COMITÉS  
 

14.  
ADJOURNMENT/CLÔTURE DE LA SÉANCE 


	6.1 PUBLIC PRESENTATIONS/EXPOSÉS DU PUBLIC
	6.2 ADMINISTRATION PRESENTATIONS/EXPOSÉS DE L’ADMINISTRATION

